



Student News



人を応援し、人から応援してもらえる人に
才能、発見！才能を社会に活かす志を育む

沼津ブランドガイドブック表紙デザインコンテスト 「齊藤さんが最優秀賞」沼津朝日新聞掲載

7月25日(木)に第9期沼津ブランドガイドブック表紙・ポスターデザインコンテストの審査が行われ、工芸デザインコース3年の齊藤優愛さん(北上中出身)の作品が最優秀賞作品に選ばれました。また、齊藤さんの作品は沼津ブランドガイドブックの表紙となります。なお、この様子が沼津朝日新聞(7月28日付)に掲載されました。

齊藤さんは自身の作品について、「おしゃれな雑誌をイメージして作りました。カラーージュを用いて沼津の美味しいものをアピールし、干物をメインに持ってくることで、インパクトとユーモアを入れてみました」「食材が映えるように、表紙の色はあえて白にしました。ロゴの色は、海を意識して水色にし、丸みを意識して優しさのある文字にしました。カモメのような形がロゴの周りにあるのもポイントです」と紹介してくれました。また、「街中で手に取ってもらえたら嬉しいです」と話してくれました。



齊藤さんの応募作品



沼津朝日新聞掲載記事

軽音楽部「中部大会で奨励賞、 ベストプレーヤー賞に保科さん」

7月31日(水)に全国学校軽音楽部協会主催第1回高等学校軽音楽コンテスト中部大会が名古屋文理大学文化フォーラムで行われ、本校の軽音楽部のバンド「猪レギチョモラン魔」が出場しました。中部大会は中部の7県(愛知、静岡、石川、富山、山梨、三重、岐阜)から選出されたバンドがオリジナル曲、コピー曲混合で競い合います。本大会では22バンドが集まり、その中で本校のバンドは奨励賞を受賞しました。また、ベストプレーヤー賞として保科歩美さん(今沢中出身)がボーカル枠で選ばれました。



ベストプレーヤー賞の保科さん 猪レギチョモラン魔のギター担当

溝口さんが海外研修の報告

2年生の溝口奈々子さん(沼津第五中出身)がスルガ奨学財団サマーガイダンスに参加し、海外研修生として研修の報告をしました。国際化社会に対する認識や国際感覚を向上させました。



夏のオープンキャンパス開催

8月2日、3日に中学生を対象とした夏のオープンキャンパスを開催しました。オープニングではダンス部や軽音楽部が会場を盛り上げ、3日には卒業生でシンガーソングライターのフルヤトモヒロさんも会場に駆けつけてくれました。「学校紹介Movie」や「在校生、卒業生によるトークイベント」「高校の先生が教える！学調ワンプイントアドバイス」を行い、希望者には「校舎案内、施設見学」「個別相談」を行いました。今後の進路選択の参考にしてください。



【資料提供のお願い】 創立100周年記念事業準備委員会

1924年に創立した本校は、来たる2023年に100年目を迎えます。本校の歩みの集大成として「100周年記念誌」を企画しております。本校に関する資料等がございましたら、広く資料のご提供をお願い申し上げます。次第です。

(例) 戦前の入学写真、行事の写真、卒業写真、卒業証書、戦中・戦後まもなくの証書…など

沼津中央高等学校

学校公式アカウント

生徒たちの活躍の様子をお伝えます

Twitter Instagram LINE

QRコード